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東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ テ ー マ国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

2 0 1 ３ - 1 ４年度 国際ロータリーテーマ

第 ４ ２ 代 ク ラ ブ 会 長 田 中 伸 彦

ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を

2 0 1 3- 1 4年度 ガバナー 吉田 建二

次回例会案内

【2月18日 (火 )・19日 （水 ）】

地区大会

本日の例会

卓話 「源氏物語を読む 」第３回

小澤 弘子 様

創立50周年を目指し、
新しい一歩を踏み出そう

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

週 報 №２０２４

（ 2 0 1 4 年 2 月 5 日 ）

職業奉仕12章 「職業倫理を高める事が職業奉仕だ」

２月は世界理解月間です。

第 2 0 2 4 回 例 会 報 告
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司会 比留間 重次 ＳＡＡ（会場運営委員）

（ 田中 伸彦 会長 ）点 鐘

会務報告 （ 田中 伸彦 会長 ）

幹事報告 （ 酒寄 好夫 幹事 ）

（ 宮崎 恒夫 国際奉仕委員）

（ 倉内 淳 職業奉仕委員長 ）

君が代
奉仕の理想
ソングリーダー（ 野島 征 会員 ）

斉 唱

四つのテスト

職業奉仕12章 第８章 唱和

（嶋田 哲男 親睦副委員長）○地区協議会の案内
・4月15日（火）13:30登録開始
・ロイヤルパークホテル
＊次年度会長にお渡しします。

○菅生学園より菅生高校卒業式の案内を頂きま
した。

○武蔵野女子学院より
「ニュースレター」を頂きました。

○武蔵野大学より
政治経済研究所通信 第11号を頂きました。

＊「武蔵村山くらしの便利帳」への広告掲載に
ついて

○先週、酒寄幹事と栗原高明会員のお見舞いに
行って来ました。大分、元気になられて、
3月頃には復帰できそうとのことです。

☆ 誕生月おめでとうございます。
原田 友義 会員 見延 壽昭 会員
酒寄 好夫 会員

☆ 結婚月おめでとうございます。
藤野 豊 会員夫人、比留間 重次 会員夫人
清水 高彦 会員夫人、新海 正人 会員夫人

○メークアップ 第2022回例会
藤野 豊 会員（上野ＲＣ）

○出席免除会員
栗原 高明 会員 網代 雅男 会員
榎本 昭 会員

（ 見延 壽昭 会場運営委員長 ）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 28名 96.55% 78.57%→82.14%

○本日、分区連絡会がありますので担当の親
睦委員の方お願いします。

来客紹介 （ 田中 伸彦 会長 ）

○ゲスト
アハメド エムディ パルペジ 君
（米山奨学生）



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
T E L 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 1 F A X 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 2
Ｅメールアドレス ｔ－ｍｍｒｃ＠ｃ ｒｅｓｔ . ｏｃ ｎ . ｎｅ . ｊｐ

◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 田中 伸彦 ◎ 幹 事 酒寄 好夫
○ 副会長 比留間孝司 ○ 副幹事 網代 稔
□ クラブ会報委員長 宮﨑 茂夫 副委員長 倉内 淳

委 員 網代 雅男、野島 征、小林 邦雄、松村 慎一

酒寄好夫幹事⇒誕生日を祝っていただきありがとうございます。

原田友義会員⇒誕生日を祝っていただきありがとうございます。
見延壽昭会員⇒今年も待っていたわけではありませんが、天国からおよびの誕生日がやってきました。

ご親切にロータリーの皆様がおしえて下さいました。
藤野豊会員⇒妻の誕生月を祝って頂きありがとうございます。

比留間重次会員⇒妻の誕生日を祝っていただきありがとうございます。
清水高彦会員⇒家内の誕生月を祝っていただきありがとう。

新海正人会員⇒妻の誕生日を祝って頂きありがとうございました。受付をする迄、すっかり忘れておりました。

これでは、いけませんネ。《反省》

◆ 今回計 ３５,０００円 累 計 １,０９７,５００円

ニコニコＢＯＸ （ 松村 慎一 親睦委員 ）

委員会報告

１.本日、例会終了後、多摩分区連絡会をここで開催しますので、時間のある方は、会場準備のお手伝
いをお願いします。

２.比留間邦助様の敷地にあるロータリークラブの看板の契約が切れていたので、先日幹事と共に再契
約をしてきました。
平成22年から平成25年の分は契約が切れていたのですが、その4年分は免除していただきました。
今回、平成25年7月からの5年分の契約で良いとのことです。

３.2013～2014年度 半期の決算報告を、会計の小林会員に報告していただきます。
この後、報告書を確認していただき、質問等有りましたらご連絡ください。

４.その他、連絡事項
翌々週の例会は地区大会となりますが、当日は12時15分に京王プラザホテルに現地集合となりま
すのでお間違い無く、宜しくお願いします。

先週お話しした、東京ロータリークラブの「東京すくすくプロジェクト」の協力依頼については、
この後の分区連絡会において他クラブと相談してみます。

3月末に比留間会員宅で昨年同様、観桜会を開催する予定になっていますが親睦委員会の担当とな
りますので打合せを宜しくお願いします。

第８回 全員クラブ協議会

〇親睦委員会 内野 均 親睦委員長
そろそろ4月の親睦旅行の申し込みをしたいと思います。
参加申し込みの方は、連絡をお願いします。

〇ゴルフ部 波多野 晃夫 ゴルフ部長
今年度2回目の親睦ゴルフコンペを3月18日、飯能グリーンカントリークラブにて開催します。
参加をお願いします。

〇アハメド・エムディ・パルペジ 君
私がロータリークラブに来るのも来月が最後になります。
これからも皆さんと連絡を取りたいので、来月の例会時に皆様のメールアドレスを教えて下さい。
最近寒いので毎日家でゴロゴロしてたら電気代が高くてショックでした。


